
本报讯 （记者 任洁 ） 对外
经济贸易大学附属小学上周五在
奥众冰场举行 “冰雪结缘 助力
冬奥” 第一届冰雪运动会， 北京
市冰上轮滑协会副秘书长、 国际
级裁判赵金平， 中国滑雪史上第
一位世界冠军郭丹丹， 速度滑冰
世界杯季军邢爱华等一批冰雪界
专业人士到场助威。

当天， 贸大附中花滑队队员
程佳盈、 贸大附小花滑队的12名
队员伴随着优美音乐在冰场上翩
翩起舞， 贸大附小速滑队的12名
队员展示了速滑技能。 本次运动
会设有500米速滑 、 四圈追逐 、
两圈追逐、 花样滑冰单人滑等四

项竞赛， 参加比赛的队员在冰场
不断超越自己， 享受冬奥运动的

快乐， 为北京冬奥加油， 为祖国
加油。

■体育资讯

■职工体育

本报讯 （记者 王路曼
通讯员 闫兆松) 10月15日
至10月16日 ， 顺义区胜利
街道总工会组织辖区 200
多名干部职工打卡汉石桥
湿地公 园 ， 开 展 金 秋 健
步走活动， 职工们在风景
秀 丽 的 公 园 秋 色 中 走 出
快乐。

胜利街道总工会主席
邵淑文表示， 通过此次活
动， 使辖区广大干部职工
既锻炼了身体 、 强健了身
心， 更增加了对祖国大好

河山的热爱 、 对新中国成
立70年来美好生活的体验
和感受， 促使大家把 “不
忘初心、 永远跟党走 ” 的
坚定信念进一步融入到工
作和生活当中。

据了解 ， 本次活动地
点设在素有京郊 “小白洋
淀” 之称的杨镇汉石桥湿
地自然保护区。 今后胜利
街 道 总 工 会 将 继 续 定 期
组织开展包括健步走在内
的各项活动 ， 让更多的职
工群众参与进来。

10月 19日 ， 北京市规模最
大、 影响力最广、 参与人数最多
的 单 项 群 众 体 育 品 牌 赛 事 活
动———北京市第十三届 “和谐
杯” 乒乓球比赛系列活动总决赛
在昌平体育馆举行， 共有来自京
津冀地区的134支乒乓球代表队
1000余人兴致勃勃地参加年度乒
乓球全民健身盛会。 本届比赛系
列活动于4月上旬在全市启动 ，
历时 6个月 ， 共有京津冀地区
11411支代表队报名参赛， 举办
比赛9331场， 参与人数达60余万
人次。 本报记者 彭程 摄影报道
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□本报记者 段西元

本报讯 （记者 马超 ） 10月
17日， 北控集团及下属北控篮球
俱乐部助学捐助活动走进密云区
冯家峪镇中心小学， 除了为这里
的学生捐助价值3万元的文体用
品及运动设备外， 还送上了价值
1万元的CBA球票。

冯家峪镇中心小学地处偏远
山区， 这所寄宿学校的很多学生
都是留守儿童， 学生们去往北京
市 区 的 机 会 尚 且 寥 寥 ， 更 别
提 去 现场观看中国最高水平的
篮球职业联赛。 11月2日 ， 北控
男篮将在主场奥体中心体育馆迎
来CBA新赛季的揭幕战， 俱乐部
诚挚邀请冯家峪镇小学老师带领
学生们来到奥体， 作为现场助威
团为北控男篮加油打气， 也为他

们小小的童年， 留下一次难忘的
人生经历。

除了送出球票， 北控男篮积
极协调主教练马布里， 以及三名
球员孙悦、孙桐林、王少杰来到现
场。在捐助活动结束后，一场由马
布里当裁判， 孙桐林和王少杰各
自领衔的趣味篮球赛， 在欢声笑
语中开打。在两节比赛的间隙，孙
悦还亲授小朋友罚篮。 虽然这些
可爱的小学生们姿势和打球并不
专业， 但就像北控集团董事长田
振清所说的那样，“希望通过这项
运动， 能让孩子们体会到运动带
给人的身心愉悦， 在强健体魄的
同时， 培育乐观向上的生活态度
和坚韧顽强的意志品质”。

马超 摄

国安配不上中超冠军

三地60余万人次
参与“和谐杯”

北控男篮邀留守儿童
看CBA揭幕战

小学举办冰雪运动会助力冬奥

■段言堂

本 报 讯 （记 者 王 路
曼） 10月16日下午 ， 顺义
区总工会 “舞动青春 ” 职
工健身操大赛决赛在顺义
区工人文化宫剧场隆重举
行， 从复赛中脱颖而出的
10支队伍继续同台比拼 ，
最终， 顺义区招待所摘得
桂冠。

“此次比赛， 从整体效

果上可以看出 ， 各参赛单
位 工 会 无 论 是 在 服 装 设
计上、 还是技术细节排练
上， 都下了很大功夫。” 顺
义区总工会相关负责人表
示， 接下来 ， 他们将继续
努力 ， 为 职 工 搭 建 更 多
更好的体育健身平台， 不
断提升顺义职工们的体育
健康素质。

顺义职工“舞动青春”

胜利街道
200余干部职工健步走

北京中赫国安主场0∶2负于
上海上港， 在争冠的道路上再
度把自己置于被动境地。 这让
人想起了2个月前国安队同样
是在主场完败给广州恒大。 本
赛季面对恒大和上港， 国安队
1胜4负 （包括超级杯） 落尽下
风， 在真正的强队面前， 国安

队表现得不像一支强队。
本场比赛热内西奥的排兵

布阵饱受质疑 ， 他把池忠国 、
李可这两位国脚按在替补席
上， 在双后腰位置上派出了吕
鹏和费尔南多。 热内西奥这么
做有他的无奈， 因为国家队集
训 ， 中超赛程被斩得七零八
落， 热内西奥可能更想使用这
一个月来一直在球队里的球
员 。 1天之前 ， 恒大 “冷冻 ”
了国脚杨立瑜和韦世豪， 重启
那些没进国家队的老将， 收到
了不错的效果 。 但同样 “冷
冻” 国脚， 为什么国安队踢得
如此散乱？ 只能说热内西奥自
己那套东西还没有练熟。 法国
人试图给国安队创造一个体
系 ， 但这个体系没有运转起
来， 反倒破坏了国安队固有的
优点。 国安队以往拥有强大的
传控能力， 而这场比赛国安队
很难连续传球5脚以上 。 原本
一些很有特点的球员， 在热内
西奥治下也得不到机会， 最典
型的例子就是王子铭。

热内西奥是个强调边路的
主教练， 他把国安队的阵型调
为442， 看上去只想发挥边路
的优势。 但国安队并没有突击
手型的边前卫， 侯永永、 奥古
斯托和张稀哲都不是这种类型

的球员。 国安队的边路鼓捣来
鼓捣去， 最终还是王刚在那里
低着头 “突突突 ”。 热内西奥
似乎只会这一种战术， 他没有
什么变通。 2个月前输给恒大，
那个时候你可以说热内西奥对
本队和对手都缺乏了解 。 而2
个月过去了， 热内西奥似乎还
不够了解自己球员的 “功能”，
对对手也没有太多针对性的布
置。 要知道上港队并没有什么
国脚， 尽管阵型有所变化， 但
他们的主力人员还是那些人 ，
热内西奥却显得非常茫然。

国安队在主场对恒大和上
港的比赛中， 显得没有什么魄
力。 像这场对上港， 从比赛所
表现出的内容看， 上港队比国
安队更有拼劲儿， 他们在场上
每球必争， 特别是敢于进行身
体接触。 在这种强对抗的比赛
中 ， 国安队再一次处于下风 。
遇强便弱， 这是国安队本赛季
的一个缩影 ， 打亚冠时如此 ，
中超足协杯在面对恒大 、 上
港、 山东队时同样如此。 国安
队配不上中超冠军， 因为从战
术上到精神上， 他们都没有做
好准备。 一支只能 “虐菜” 的
球队 ， 如果能拿到最后的冠
军， 也只能说这支球队运气好
到了极点。


